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Franck Lefillatre : Dieu fait de toi
une flèche de victoire

Conduits par les mains d'Elisée, Joas avait tiré une première flèche de délivrance. Il lui appartint ensuite de fixer le nombre de

victoires que Dieu lui accorderait face à ses ennemis. La croix de Christ est notre flèche de délivrance plantée en plein milieu du

Royaume des ténèbres. A notre tour, de combien de flèches frapperons-nous le sol?
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